KLEEBACH

Le jeudi, on chante

Pour la saison 2015-2016, Mission Voix Alsace a programmé des ateliers intitulés « Le jeudi, on chante! » et dont le prochain aura lieu le 15 octobre à la Maison du Kleebach, sous la direction de Béatrice Iltiss, jeune chef de chœur.

Murielle Paris

Dans le cadre de ses activités, Mission Voix Alsace propose un atelier intitulé « Le jeudi, on chante ! », une fois par mois, à la Maison du Kleebach à Munster.

Mission Voix Alsace, centre de ressources pour la voix, a pour vocation le développement et la valorisation de la pratique vocale, de la voix parlée à la voix chantée, à tout âge, tout niveau et tout répertoire. Tout au long de la saison 2015-2016, Béatrice Iltiss dirigera ces ateliers et proposera des partitions classiques, traditionnelles, modernes et de différents pays sur la base d'un thème défini pour chaque trimestre. Le thème retenu pour le dernier trimestre 2015 porte sur les saisons et Paris.

Béatrice Iltiss est une jeune chef de chœur, diplômée du CFMI (Centre de formation des musiciens



Béatrice Iltiss (G.) dirige les ateliers des « Jeudi, on chante! » qui se déroulent à la Maison du Kleebach. Photo L'Alsace/Murielle Paris

intervenants de Sélestat). Elle a suivi des stages de direction de chœur à Mission Voix Alsace, sous la direction de Catherine Fender et de Jean-Philippe Baumann, et dirige actuellement plusieurs chœurs avec succès. Les ateliers « Le jeudi, on chante! » s'adressent à des personnes qui participent déjà à une chorale ou qui savent lire une partition.

Le prochain atelier aura lieu jeudi 15 octobre, à partir de 9 h, à la Maison du Kleebach.

Y ALLER Renseignements et inscription au 03 89 77 91 80 ou à contact@missionvoixalsace.org au plus tard le mardi précédant l'atelier